

Pressemitteilung

Syke, 30. September 2023

## Kinderhospiz Löwenherz feiert 25-jähriges Jubiläum

### Tag der offenen Tür mit buntem Programm / Kaffkieker fährt

Syke – Der Verein Kinderhospiz Löwenherz feiert 25-jähriges Jubiläum – und lädt alle Freundinnen und Freunde, Unterstützende und Interessierten zum Tag der offenen Tür am Samstag, 16. September von 11 bis 17 Uhr, ins Kinder- und Jugendhospiz (Siebenhäuser 77 in Syke) ein. Neben einem bunten Programm für die ganze Familie gibt es auch die Möglichkeit, einen Blick hinter die Löwenherz-Kulissen zu werfen.

Haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen für Fragen bereit und erläutern die Arbeit. Jeder kann sich einen eigenen Eindruck über die besondere Atmosphäre bei Löwenherz machen. Für das leibliche Wohl wird mit Burgern, Pommes, Bratwurst, vegetarischen und veganen Speisen, Eis, Kuchen, Kaffeespezialitäten sowie alkoholfreien Cocktails ebenfalls gesorgt.

Für Unterhaltung sorgen unter anderem Zauberer, Clowns, Disneyfiguren, Puppenspieler, ein Comiczeichner, Kinderschminken, eine Hüpfburg, eine große Tombola sowie Musik-, Theater- und Tanzeinlagen von Schülerinnen und Schülern. Ein besonderes Highlight sind darüber hinaus die Sonderfahrten des historischen Kaffkiekers zwischen Bruchhausen-Vilsen (Abfahrten: 10.27 Uhr, 12.57 Uhr, 15.27 Uhr) und Steimke-Burdorf mit Halt in Heiligenfelde. Den detaillierten Fahrplan und weitere Informationen zum Tag der offenen Tür gibt es auf [www.loewenherz.de/veranstaltungen](http://www.loewenherz.de/veranstaltungen). Für alle, die mit dem Zug nach Syke zu Löwenherz fahren, besteht die Möglichkeit, einen kostenlosen Shuttle-Service in einem historischen Schulbus von und zum Bahnhof in Anspruch zu nehmen. Bei Interesse bitte anmelden unter Angabe von Personenanzahl und Uhrzeit per Email an: [ehrenamt@loewenherz.de](mailto:ehrenamt@loewenherz.de).

**Bildunterschrift:** Das Kinderhospiz Löwenherz freut sich auf viele Gäste zum Tag der offenen Tür.

Foto: Löwenherz